

EL MANIFIESTO DEL
FARO DEL REY

PARTE 6

PROFECIA CONTRA LA IGLESIA
DORMIDA

EL TIEMPO SE AGOTA...



GABRIEL FERRER

EDICIONES **BEREA**



EL MANIFIESTO DEL FARO DEL REY
LUZ QUE ROMPE LAS TINIEBLAS: EL MEMORIAL DE LA
VIDA ETERNA

PARTE 6

PROFECIA CONTRA LA IGLESIA DORMIDA

EL TIEMPO SE AGOTA

El tiempo apremia, el tiempo apremia, el tiempo avanza, el tiempo se acelera, el tiempo se agota.

Este manifiesto es para ti, Iglesia dormida, que no te has dado cuenta de que el Señor comenzó el juicio por su casa, cumpliendo su Palabra de 1 Pedro 4: 17, cumpliendo su Palabra de Hebreos 10: 30. El Señor dijo que juzgaría a su pueblo, el Señor dijo que suya es la venganza, que dará el pago a los apóstatas, a los que pisotearon al Hijo de Dios, a los que tuvieron por inmunda su sangre y a los que afrentaron al Espíritu Santo (Heb 10: 29). El Señor dijo que demostraría cuán horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo (Heb 10: 31).

Iglesia dormida, no te has dado cuenta de que el Señor ejecutó el juicio del desamparo sobre la Iglesia apóstata el 28 de enero de 2021, en una cuenta regresiva de 50 días. Iglesia dormida, no te has dado cuenta de que el Señor ejecutó el juicio del desamparo sobre el pueblo de Israel cuando levantó a su Iglesia, levantó un nuevo pueblo, a los gentiles, y lo hizo con la misma cuenta regresiva de 50 días que partió

desde el día de la resurrección de Cristo, la fiesta de las Primicias de la cebada hasta la fiesta de las primicias del trigo, el Pentecostés que Israel contaba regresivamente. 50 días, 50 días pasaron mientras el pueblo de Israel celebraba y creían que era victoria la muerte del Señor Jesucristo; el Señor contaba día a día, el Señor contaba día a día regresivamente para ejecutar el juicio del desamparo; desamparó a Israel por un breve tiempo, el tiempo de la gracia, el tiempo de la era de la Iglesia; porque Israel sí tendrá oportunidad de arrepentirse durante el juicio de la Tribulación.

Y ahora el Señor ejecutó el juicio del desamparo con la misma cuenta regresiva. Iglesia dormida, tú fuiste testigo de esa cuenta de 50 días en que el Señor llamó e invitó a las bodas del Cordero; hizo la invitación a la Nueva Jerusalén, para que la Iglesia anhelara la casa del Padre. Pero, tú, Iglesia dormida, estabas demasiado ocupada con las cosas de esta Tierra, estabas demasiado sumergida en la terrenalidad, no teniendo los ojos en Jesús, autor y consumidor de la fe (Heb 12: 2), no teniendo los ojos puestos en la Nueva Jerusalén, cuando el Señor te ordenó que viendo la señal de la higuera contaras los días, contaras la generación (Mt 24: 32-34).

Iglesia, tú que duermes, ve a mirar, ve a mirar los vídeos donde el Señor enseñó cómo ejecutó el juicio del desamparo sobre la Iglesia apóstata; ve a leer, ve a mirar qué significa el *Yâsaph*, el *Yâsaph* se acaba, el tiempo se agota, el tiempo está feneciendo, porque el Rey va a levantar pronto a su Iglesia santa. Iglesia dormida, el Señor te dice: “comprende el *Yâsaph*, entiende el juicio del desamparo, entiende la

cuenta regresiva de 50 días; comprende que los apóstatas ya no son pueblo de Dios, no son Iglesia; entiende que fueron desamparados, entiende que fueron vomitados (Ap 3: 16), entiende que fueron echados fuera (Jn 15: 6), entiende que el candelero fue quitado de su lugar (Ap 2: 5), entiende que el Señor Jesucristo está caminando en medio de los candeleros (Ap 1: 13; 2: 1), entiende que el Señor Jesucristo tiene las estrellas, los ángeles que son los pastores en su mano, para darle a cada uno según su obra (Ap 1: 16, 20)”; y el Señor ya está dando lo que le corresponde a cada uno.

Iglesia dormida, entiende que el Señor te va a disciplinar (Heb 12: 5-11; 1 Co 11: 31-32), entiende que el Señor te va a salar (Mr 9: 49-50), entiende que el Señor va a hacer que participes de sus padecimientos, para que en la revelación de su gloria puedas gozarte con alegría y seas participante de esa gloria (1 P 4: 13; 5: 1). Iglesia dormida, entiende que el juicio contra Jezabel y sus hijos va a ejecutarse en breve, porque el Señor va a demostrar en toda, en toda la Tierra, a todas las iglesias que Él es el que escudriña la mente y el corazón (Ap 2: 22-23), y ha escudriñado la mente y el corazón de los apóstatas, de los falsos maestros, de los falsos profetas, de los autodenominados apóstoles, y los ha hallado inmundos, los ha hallado corrompidos; y el Señor les va a dar la justa retribución (2 Ts 1: 7-8; Heb 2: 2-3).

Iglesia dormida, el Señor te dice que saques de tu corazón y de tus templos el anatema, que saques la doctrina de la prosperidad material, que saques la doctrina de los pactos con dinero, que saques la doctrina de los votos con dinero, que saques la doctrina del reino

ahora, que saques la doctrina de las “bendiciones” materiales; el Señor te reitera que saques la doctrina de la prosperidad material. El Señor te dice que quites las alianzas que tienes con los malditos anatemas, que fueron cortados el 28 de enero de 2021 en el juicio del desamparo, con una cuenta regresiva de 50 días.

Iglesia dormida, entiende que el Señor detuvo el tiempo desde el 28 de enero de 2021 en un poderoso *Yâsaph*; porque así como hizo en Nínive, cuando a través de Jonás dijo “en 40 días Nínive será destruida”, así ha hecho ahora; por cuanto allá no se cumplió la Palabra; pero Jonás no fue falso profeta, el Señor detuvo el tiempo, el Señor aplicó el *Yâsaph* para darle el tiempo a Israel para que se arrepintiera y no quiso arrepentirse; no obstante, el Señor luego activó otra vez el tiempo y retomó su profecía y la cumplió. Nínive fue destruida, para darle señal, señal a Judá, porque el juicio sobre Israel lo ejecutó antes que el juicio sobre Nínive, y Judá siguió en pecado, pero el Señor le dio otra vez señal, le dio señal y le dio el tiempo para arrepentirse; no se arrepintió y el Señor ejecutó el juicio sobre Jerusalén, sobre el templo, cumplió su Palabra.

Y aquí, en esta época, el Señor detuvo el tiempo el 28 de enero de 2021, instauró el *Yâsaph*, cumpliendo la Palabra en la que va a recoger a los pobres, los cojos, los mancos, los ciegos (Lc 14: 21), en la que el Señor está llamando, llamando, para completar la plenitud de los gentiles (Ro 11: 25).

Iglesia que duermes, el Señor te dice: “Comprende mi Palabra, comprende mi Palabra profética, comprende que el *Yâsaph* fue por

motivo de misericordia y de amor, para cumplimiento profético; la profecía se detuvo, ¿cuál profecía?: ‘el Señor en 50 días viene’; se detuvo lo que aconteció allá, lo que fue profetizado; se detuvo el tiempo, igual que en Nínive, se detuvo el tiempo, ‘en 40 días Nínive será destruida’, pero, luego después de Nahúm se activó la profecía en el cumplimiento de los tiempos.

Iglesia, tú que duermes, el Señor te dice que va a activar la profecía de los 50 días; el Señor te dice que va a cumplir su Palabra, su Palabra de venir por su Iglesia; pero antes, va a demostrar que los apóstatas son escoria, que fueron cortados del buen olivo, el hacha fue puesta sobre sus cabezas (Ro 11: 17-22; Mt 3: 10), para que puedas, Iglesia dormida, comprender los tiempos de Dios, comprender el *kairós* de Dios, comprender cómo cuenta los días el Señor, para que comprendas que Él es el dueño de los tiempos, que Él muda los tiempos (Dn 2: 21), que Él es soberano y que te está dando oportunidad de que te arrepientas.

Y tú, pastor dormido, pastor que estás dormido en la terrenalidad, en la religiosidad, que estás en la rutina religiosa, en tu templo, creyendo que estás haciendo la obra de Dios, el Señor te dice: “no haces ninguna obra, porque no estás obedeciendo, no estás comprendiendo la profecía; no estás entendiendo los tiempos de Dios, el calendario profético del fin; te has llenado de sabiduría humana, desechando la sabiduría de Dios y tu corazón se ha arraigado a esta Tierra, a lo que llamas ministerio terrenal que llena la medida de tu altivez, pues te regodeas en la estructura religiosa de concilios,

asociaciones y cargos, como hacían los fariseos y saduceos”. Pastor que estás dormido, el Señor te dice: “No has comprendido la historia de la fe, la historia de las promesas eternas; no has comprendido la promesa principal que es la descendencia santa, sin pecado, sin muerte, multiplicada por la eternidad”. Pastor que estás dormido, ve a leer y entiende lo que dice Hebreos 6 del 13 al 20; ¿por qué niegas que el Señor juró por sí mismo que daría descendencia santa eterna? ¿No comprendes que en Hebreos 6: 14 dijo “te bendeciré con abundancia y te multiplicaré grandemente” ?; ¿acaso se lo dijo a Abraham solamente? ¿No entiendes que en Hebreos 6: 17, el Señor dijo: “¹⁷ Por lo cual, queriendo Dios mostrar más abundantemente a los herederos de la promesa la inmutabilidad de su consejo, interpuso juramento...”? Pastor que duermes, el Señor te pregunta: ¿Quiénes son los herederos de la promesa?, ¿acaso no has leído que somos herederos de Dios y coherederos con Cristo? Pastor que duermes, ¿no has entendido que en Hebreos 6: 18 dice que en las dos cosas inmutables, te bendeciré y multiplicaré tu descendencia, es imposible que Dios mienta? Pastor que duermes, ¿no entiendes que ahí también dice que Dios hizo la promesa para que “tengamos un fortísimo consuelo los que hemos acudido para asirnos de la esperanza puesta delante de nosotros”? Pastor que duermes, estás negando la inmutabilidad del consejo de Dios, estás negando la veracidad de Dios, pues en esta promesa de la descendencia santa multiplicada eternamente, es imposible que Él mienta; pastor que duermes, estás quitándole el fortísimo consuelo a las ovejas, porque has preferido arraigarlas en los vínculos de sangre y carne, los vínculos de la

Perversa, de la naturaleza de pecado, del viejo hombre. Pastor que estás dormido, ve a leer que las Escrituras dicen: “la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción” (1 Co 15: 50); lo corruptible no hereda.

¡Despierta pastor que duermes! ¡despierta! Y entiende los tiempos, porque se agotan.

Pastor Gabriel Alberto Ferrer Ruíz

La Iglesia apóstata fue cortada; el Señor la vomitó de su boca, cumpliendo la profecía de Apocalipsis 3: 16 y Romanos 11: 21-22. Los apóstatas no tienen oportunidad de arrepentirse, por cuanto el Señor ejecutó el juicio del desamparo sobre ellos. Por el contrario, la Iglesia dormida no fue cortada y todavía puede arrepentirse.

En este manifiesto, el Señor le da una palabra profética de exhortación a esta Iglesia dormida en la terrenalidad, a fin de que despierte y comprenda el tiempo de juicio de Dios que estamos viviendo.